

1年生は今日からインターンシップ

先週金曜日に、インターンシップ決意表明を行った1年生。今日は、朝からの雨で生徒たちの動向が心配されましたが、全員無事、インターンシップ先に到着できているようです。保護者の皆様にもご心配をおかけしたことと思います

さて、今日は7月7日、七夕ですが、梅雨前線や温かく湿った空気の影響で雨が降り、時折、雷も鳴っています。また、大型で強い「台風8号ノグリー」が沖縄に接近しており、今週の天候には注意が必要なようです。



インターンシップ決意表明式



楽しみにしていたグランドゴルフの練習も中止に

台風の名前ってどうやってつけられるの？

今回の台風の名前は「ノグリー」（韓国名でたぬきという意味）。では、一体どのようにして台風の名前が付いているのでしょうか。気象庁では毎年1月1日以後、最も早く発生した台風を第1号とし、以後台風の発生順に番号をつけているそうです。そして、この名前については、北西太平洋または南シナ海で発生する台風防災に関する各国の政府間組織である台風委員会（日本ほか14カ国等が加盟）が、加盟国などが提案した名前を付けあらかじめ用意している140個の名前を順番に用いているそうです。

午後になり、倉敷市に大雨警報が発令されました。今日は生徒たちが楽しみにしている課外活動「部活動」の日ですが急きょ中止とし、安全に下校するように呼びかけています。

校内を歩くと・・・



3年美術選択者作品「切り絵」



1年美術作品「写真ぬり絵と額」



環境サービスコース3年「受託作業」